

LA PEOR LUCHA ES LA QUE NO SE EMPIEZA

¿Existen las clases?

OBJETIVO

Reflejar la capacidad real de los hombres en el proceso de crear riqueza para la sociedad y asegurar el desarrollo humano, aumentando los medios de producción. Las fuerzas productivas están necesariamente en conexión con un tipo determinado de relaciones entre los hombres en la producción e incluso con un conjunto de la formación social.

Los seres humanos, a través del tiempo, han establecido soluciones a sus inconvenientes económicos, surgiendo así los modos de producción. En el capitalismo los medios de producción pertenecen al capitalista y la fuerza de trabajo al obrero, el producto del trabajo es el dueño de los medios de producción y no del obrero.

El producto ya no es elaborado por productores aislados, es resultado del trabajo colectivo de millones de personas. La producción es social, pero la apropiación del producto es privada.

Para producir los bienes necesarios existen los elementos primarios que se dan en la naturaleza: tierra, bosque, mar, etc. otros permiten transformar mediante los trabajos materiales brutos en artículos de consumo.

Las fuerzas productivas expresan la relación que existe entre el hombre y los objetos y fuerzas de la naturaleza, el grado en que este los domina. En un modo de producción también nos encontramos con las relaciones sociales de producción, que hace referencia a las técnicas sociales, generando forma de propiedad e incluyendo poder Y control de forma de producción de las diferentes clases sociales.

La fuerza productiva principal está formada por los trabajadores, que crean los instrumentos de producción, los ponen en movimiento, poseen experiencia y hábitos de trabajo.

Es decir, las fuerzas productivas incluyen entonces tantos los bienes materiales (herramientas, maquinaria, terrenos, insumos, etc.) como el esfuerzo humano que son necesarios para llevar a cabo una actividad productiva. Cabe resaltar que la división de trabajo, la ciencia y tecnología forman parte de las fuerzas productivas.

De acuerdo con Marx, el capitalismo derivaría en una lucha de clases por la forma en la que se relacionan el proletariado y el capitalista. Este último, según dicha teoría, se estaría apropiando de parte de su esfuerzo laboral (plusvalía).

La lucha de clases es el motor del progreso. El conflicto entre las fuerzas productivas nuevas y las relaciones de producción caducas solo lo resuelve la Revolución social. La lucha económica, sin la política e ideológica forja en los obreros una conciencia sindicalera reformista, a veces oportunista. Las fuerzas productivas son las que organizan, ya que son las bases del trabajo con las que cuenta una sociedad o una nación.

Los empresarios tener conciencia de pagarle a los empleados el salario preciso de acuerdo a su labor y horario.

No buscar la destrucción a alguien de la clase obrera que ha logrado llegar a ser parte de la burguesía.